



Teilnehmer des 21. Fledge Treffens in Lienz August 2010



Drachenflug Pionier Jos Guggenmos gest. 25. Dez. 2010

P.S.: Hätte Gott gewollt, das Menschen fliegen, hätte er uns Flügel gegeben!
Ich schätze er hat's vergessen. Ich baute mir meine eigenen Flügel.



Tomas Pellicci - arbeitet unermüdlich auch nach über 30 Jahren.



Paragleiterclub fun2fly Ausflug Lienz März 2011



Fliegen in Süd-Kalifornien
(man beachte die Trillerpfeife am Helm)



„Hinweistafel zum schmunzeln“ gesehen auf der Zufahrtstrasse zum BKH – in Lienz



... Relaxen am Landeplatz!



Diana NieBer + Fabio Saccetto im Fluggebiet „Torrey Pines“